
Verbale dell'incontro  
del gruppo “Sviluppo ed occupazione”  

della 3° Consulta cittadina 
del 23/09/2015 ore 18:30 

 
 
Si è riunito in data 23/09/2015 il gruppo “Sviluppo ed Occupazione” della 3° Consulta reatina. 
Sono presenti Giovanni Mestichelli, Antonio Boncompagni, Marco Rossi, Luigi Cuffaro, Augusto 
Giovannelli, Claudio Iampieri. Alle 19:20 circa si è unito alla discussione Luca Pezzotti. 
 
Inizialmente Claudio Iampieri, ha presentato agli iscritti i nuovi entrati. 
 
Subito dopo è iniziata la discussione sul primo punto di cui all'ordine del giorno “Fonte Cottorella” 
zona demaniale locale, che ancora non vede realizzate le opere migliorative termali, che dovevano 
essere a carico del gestore come recitano le condizioni sottoscritte nel contratto di concessione 
sottoscritto nel 1989 con la Regione Lazio. 
Augusto Giovannelli chiede spiegazioni, dichiarando che è stato aperto il cantiere di lavoro. 
Antonio Boncompagni chiarisce che è in corso un ampliamento commerciale autorizzato dal 
Comune, e che le opere non sono state realizzate per colpa del Comune, che non ha deliberato il 
relativo piano attuativo. 
Claudio Iampieri chiarisce che nei precedenti verbali era stata messa in evidenza questa situazione e 
che Rita Dionisi coordinatrice della 3° Consulta, dietro richiesta del gruppo, aveva sollecitato i 
relativi interventi all'Assessore Ludovisi e Ubertini. All'uopo era stata anche effettuato un incontro 
chiarificatore con il Sindaco Petrangeli. 
Giovanni Mestichelli chiede che venga convocato l'Assessore Ludovisi ed il dirigente tecnico Peron 
in un prossimo incontro del gruppo. 
Antonio Boncompagni ribadisce che occorre trovare una comunicazione più attenta alla 
popolazione che spesso rimane ignara delle problematiche del territorio. 
Si decide all'unanimità di invitare l'Assessore Ludovisi e il dirigente Peron. 
 
In successione è iniziata la discussione sul secondo punto dell’ordine del giorno “Acqua Pubblica” 
Claudio Iampieri informa i presenti, che è stata costituita in Provincia una nuova società pubblica 
s.p.a. con capitale sociale di €. 50.000, sottoscritta da 41 Comuni su 81. 
Antonio Boncompagni afferma che le tariffe scenderanno, che la Sogea dovrà sciogliersi, e che la 
nuova società dovrà autofinanziarsi con le entrate tariffarie. 
Claudio Iampieri chiede, se fra i presenti c’è qualcuno che può spiegare come verrà effettuato, il 
controllo da parte dei Cittadini sulla gestione della nuova società. 
Antonio Boncompagni spiega che è previsto l'OTUC,  Organismo di Tutela degli Utenti e dei 
Consumatori, come da Legge Regionale n.26 del 1998. 
Augusto Giovannelli si augura che in questa società pubblica, ci siano soggetti che abbiano le 
competenze necessarie per dirigere questa attività indispensabile per il territorio. 
Chiede altresì di contattare il Presidente della Provincia Rinaldi, per un successivo incontro. 
L'Assemblea autorizza questa richiesta all'unanimità invitando Claudio Iampieri ad attivarsi per 
l'incontro. 
 
Come ultimo punto si è accennato al P.O.R., l'Assemblea decide di approfondire l'argomento in un 
prossimo incontro. 
 
Alle 20:05 l'Assemblea si scioglie. 


